



Déclaration CFTC : fermetures Cariou et Montrouge

Vous nous avez présenté en Octobre 2024 le projet de fermeture des CRC de Cariou et Montrouge, fermeture qui impactait 98 salariés et autant de familles...

Aujourd'hui, vous nous présentez le bilan à un an, ainsi que les mesures à venir pour les 26 collaborateurs restants de Cariou et les 16 de Montrouge.

Nous déplorons que depuis l'annonce de la fermeture : 13 salariés ont quitté l'entreprise et 4 ont été remerciés. Et combien, encore à venir ? Les impacts humains que nous avions dénoncés, se sont malheureusement réalisés.

Dans le dossier du jour, vous présentez un certain nombre d'éléments qui restent à nos yeux bien trop nébuleux :

- le calcul des temps de trajet pour les salariés de Montrouge
- l'affectation des salariés de Cariou dans des sites censés être proche de leur domicile et qui pourtant vont engendrer pour certains une augmentation de leur temps de trajet
- le changement de métier pour nos collègues de Cariou avec des règles floues
- les conditions de travail brumeuses et les missions intenables que la Macif leur propose

Nous dénonçons encore ce jour que ces deux projets de fermeture n'étaient pas nécessaires. Nous confirmons dans cette instance que, quels que soient les prétextes annoncés en 2024, ces 2 CRC ont bien été sacrifiés sur l'autel de la rentabilité financière. Nous réaffirmons que d'autres solutions auraient dû être recherchées pour ne pas arriver à ces mesures sans avenir et socialement inacceptables.

Nos collègues pour certains passeront les fêtes de fin d'année à chercher comment combiner leurs vies personnelles et cette décision d'entreprise, qui aura à n'en pas douter des conséquences humaines.

Vous voulez avoir toutes les infos en temps réel ?

Retrouvez-nous sur Facebook & Instagram !

© Section SN2A-CFTC MACIF - cftcmacif@gmail.com - NOVEMBRE 2025

